

不滅の東魂



ふじみ野市立大井東中学校

東中だより

令和5年度第3号 令和5年6月1日発行
生徒数557名(1年186名 2年206名 3年165名)

★学校教育目標★
「豊かな心 学ぶ力 健全な身体」

★目指す学校像★
「生徒、保護者、地域の皆様、
教職員から信頼される、
あつたかな学校」

第42回 体育祭を終えて

校長 金子 文雄

5月27日(土)、晴天の下、第42回体育祭を実施しました。本年度の体育祭は、数年ぶりに新型コロナウイルス感染症拡大防止のための様々な制限が緩和されての実施となりました。生徒たちは『不撓不屈～気合いと根性を見せつけろ～』のスローガンのもと、一人ひとりが今持てる力を十分に發揮し、競技・演技はもちろん、様々な役割に対し、全力で取り組みました。体育祭当日を迎えるまでには、楽しいことだけでなく、友達との意見の相違等、苦しかったことや悲しかったこと也有ったことだと思います。しかし、ひたむきに最後まで、本気で取り組む姿に多くの人が感動や元気、勇気をもらいました。これが東中の素晴らしいところであり、誇りであると私自身感じています。

最後になりますが、当日の運営にご協力いただきましたPTA役員の皆様、子供たちへの大きな声援をいただきました保護者の皆様、惜しみないあたたかい拍手をいただきましたご来賓・地域の皆様、大変ありがとうございました。今後とも本校への変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。



＜スマートフォン使用のルールづくりについて＞※埼玉県教育委員会資料より抜粋

スマートフォンはとても便利ですが、使い方を誤ると様々なトラブルに巻き込まれる可能性があります。

以下に気をつけたいトラブルや確認しておきたいルールについて、記載しましたので、改めてご家庭でのルールづくりをお願いいたします。

1 詐謗中傷・グループ外し

(例)SNSのグループ内で、「ウザい」「キモい」などと書き込まれ、ショックで学校に行けなくなった。また、グループから退出させられた。

⇒思うままではなく、他者のことをよく考えて操作する。メッセージは送信前に読み返す。

2 犯罪被害

(例)SNSで知り合った面識のない人から、ライブに一緒に行こうと誘われた。待ち合わせの場所に行ってみると、SNSの写真とは違う人で、無理やり車に乗せられた。

⇒一人で会わずに周りの大人に相談する。個人写真等を気軽に掲載しない。

3 スマホ依存

(例)SNSを使って友達グループと連絡を取っていたが、話題についていけなくなることが怖くなり、スマホを片時も手放せなくなった。

⇒使用できる時間を決める。家族の共有スペースで利用する。利用制限アプリを入れる。

<6月の予定>

6/1	木	歯科検診
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	専門委員会 西部支部研究発表会(吹奏楽部)
8	木	学校運営協議会 耳鼻科検診
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	部活動あり(大会前のため)
13	火	生徒朝会(壮行会) 眼科検診
14	水	試験範囲表配付 通信陸上県大会(1日目)
15	木	学校総合体育大会(入間東部大会) 通信陸上県大会(2日目)
16	金	学校総合体育大会(入間東部大会)
17	土	学校総合体育大会(入間東部大会)
18	日	
19	月	学校総合体育大会 (入間東部大会 陸上予選会)及び予備日 生徒総会リハーサル
20	火	学校総合体育大会(入間東部大会)予備日 学年朝会
21	水	生徒総会⑤⑥
22	木	歯科検診 補習教室① 部活動停止期間(6/30まで)
23	金	富士見市・ふじみ野市水泳予選会 補習教室②
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	敷地美化ボランティア活動 9:30~
28	水	
29	木	期末テスト
30	金	期末テスト
7/1	土	
2	日	
3	月	生活アンケート
4	火	集金日
5	水	専門委員会

○小中連携協議会をおこないました

5月22日(月)、鶴ヶ丘小学校と亀久保小学校の先生方をお招きし、小中連携協議会を開催しました。当日は授業と無言清掃の参観、義務教育9年間を見通した指導法に係る協議等を行いました。



生徒の中に
は、懐かしい先生方と再会し、うれしさのあまり手をふったり、恥ずかしがってうつむくような子も観られました。参観された先生からは「気持ちのよい
あいさつをしてもらいました」「先生方を信頼している様子が伝わってきました」等の感想をいただきました。今後も、各小学校と連携し、生徒一人ひとりのより良い成長につなげてまいります。

○ヘルメットの着用について

保護者会等でも何度かお願ひしていますが、自転車に乗る際のヘルメットの着用にご協力ください。6月15日(木)、16日(金)の学校総合体育大会では、多くの生徒が自転車で移動することが予想されます。事前のご準備をお願いいたします。

○マスクの着用について

気温が高い日が増えてきました。マスクの着用については個人の判断に委ねられているところですが、学校では特に登下校中や体育の授業中はマスクを外せるとよいと考えています。お子様の命にかかることがありますので、ご家庭でもお子様にお声がけください。

○通信陸上・ふじみ野市予選会結果 県:県大会出場者

<男子>

県 1年 100m 第1位 W・T 13"31

県 共通砲丸投 第1位 S・R 10m51

<女子>

県 3年 100m 第1位 A・H 13"29

県 共通砲丸投 第1位 H・N 7m63

○新座市陸上競技選手権大会

- ・中学1年男子 100m 第3位 S・Y 13"17

- ・中学女子砲丸投 第6位 H・N 7m61